POMA

Ihre SPD-Ortsverbands-Zeitung für Pietenfeld, Ochsenfeld, Möckenlohe und Adelschlag



Sonntagsausflug und Sommerwetter

Ortsverein Adelschlag zu Gast im Naturfreunde-Haus Wellheim-Aicha

Schönstes Sommerwetter und ein richtig super Ausflugsziel lockte nicht nur die Radfahrer des SPD Ortsvereines Adelschlag zum Naturfreunde Haus nach Wellheim-Aicha. Diese Aktion des neu gewählten Vorstandes ist bei den Mitgliedern gut angekommen und soll kein Einzelfall bleiben.

Die Radlergruppe traf sich am Weiher in Ochsenfeld und radelte dann über den Wittmeß zunächst nach Breitenfurt und von dort aus über Dollnstein nach Wellheim zum Naturfreundehaus. Das Wetter zeigte sich von seiner schönsten Seite an diesem Sonntag und es kam richtig "Sommerfeeling" auf.

Am Naturfreunde Haus warteten dann schon unsere Mitglieder, die mit ihren Partner*innen mit dem Auto angefahren waren. Die Wirtsleute tischten ein wirklich reichhaltiges und gutes Mittagessen auf, das von der Karte bestellt werden konnte. Bis in den Nachmittag hinein haben wir die Zeit miteinander genossen und an jedem Tisch gab es eine gute Unterhaltung.

Die Vorstandschaft fühlte sich bestätigt und war sich einig, dieser Ausflug wird kein Einzelfall bleiben.

38. Jahrgang



1. Ausgabe 2022

1977 gründet sich der SPD Ortsverein Adelschlag im Gasthaus Schißler



Radgruppe startet am Ochsenfelder Weiher zum Sonntagsausflug



POMA. IM JUNI 2022

SPD wählt neuen Vorstand

Die SPD Adelschlag hat sein Vorstandsgremium neu gewählt. Hermann Hochrein und Markus Muskat-Meyerle stehen dem Ortsverein nun als Vorsitzender und Stellvertreter vor.

In einer kürzlich durchgeführten Mitgliederversammlung wählte die SPD Adelschlag ihr Vorstandsgremium und Delegierte für den Unterbezirksparteitag sowie der Aufstellungskonferenz für den Landtag/Bezirkstag neu. Der bisherige Vorsitzende Bernd Bredendiek und sein Stellvertreter Werner Schmelz stellten sich für eine weitere Kandidatur nicht mehr zur Verfügung.

Die Wahlleitung hatte der anwesende Unterbezirksvorsitzende Dr. Bernd Weber übernommen. Die durchgeführten Wahlen ergaben dann folgendes Ergebnis:

Vorsitzender: Hermann Hochrein

 Stellv. Vorsitzender: Markus Muskat-Meyerle

Kassiererin: Rosmarie Meyerle

Schriftführerin: Theresa Lauterkorn

Beisitzerin: Theresia Hetzer



"Wir wollen unseren Ortsverein wieder zu alter Stärke führen"

Hermann Hochrein und Markus Muskat-Meyerle (s. Bild) wurden in der letzten Mitgliederversammlung einstimmig mit der Leitung des SPD Ortsvereines beauftragt. Dieses große Vertrauensvotum nehmen beide sehr ernst und wollen unseren Ortsverein wieder zu alter Stärke führen.

Im ersten Schritt wollen sie sich verstärkt die Mitglieder bemühen. Unser Ortsverein besteht zwischenzeitlich seit 45 Jahren und natürlich überaltert hier die Mitgliederstruktur. Aber unser Ortsverein hat es immer verstanden Jung und Alt zusammen zu bringen.

VOLKSBEGEHREN "RADENTSCHEID BAYERN"

im März hat unsere Landtagsfraktion einen Gesetzesentwurf für den Ausbau und Schutz des Radverkehrs in Bayern vorgelegt. Dieser wurde von Staatsregierung ärgerlicherweise abgelehnt. Markus Söder und die CSU bleiben damit bei ihrem Kurs, den Radverkehr zwar in Sonntagsreden zu loben, aber faktisch nichts zu dessen Verbesserung zu unternehmen.

Um endlich auch im Freistaat Fortschritte bei der Mobilitätswende zu erzielen, muss es anders werden. Wir brauchen ein gutes Radwegenetz, sichere Abstellanlagen und gute Radmitnahmemöglichkeiten in Bus und Bahn. Deshalb haben wir nun zusammen mit zahlreichen Verbänden, Initiativen und anderen Parteien ein breites Bündnis gegründet, um gemeinsam ein Volksbegehren für einen bayernweiten Radentscheid auf den Weg zu bringen. Getragen wird das Volksbegehren von ADFC Bayern, VCD Bayern, dem Bündnis der elf bayerischen Radentscheide und vom BUND.Naturschutz in Bayern.

